
    Interview de Brigitte Briday – une passion intacte pour le ping 

  VOTRE EXPÉRIENCE 

1. Depuis combien d’années jouez-vous au tennis de table ? 
J’ai découvert le tennis de table à l’âge de 8 ans, sous le préau de mon école, 
grâce à mon instituteur qui était aussi l’entraîneur du club local. 
Après une pause de 10 ans, j’ai repris la raquette en 2012, avec toujours la même 
passion. 

2. Qu’est-ce qui vous motive à continuer la compétition ? 
J’aimerais retrouver le niveau que j’avais atteint auparavant, même si c’est très 
difficile : les règles et la balle ont changé, ce qui demande de gros efforts 
d’adaptation. 

3. Comment s’est passée votre préparation pour ces championnats ? 
Je me suis entraînée plus que d’habitude, en profitant de la gentillesse et de la 
disponibilité de mes camarades de club, plus jeunes et plus forts, qui ont bien 
voulu m’aider à me préparer. 

4. Quel a été votre moment préféré pendant la compétition ? 
Évidemment, le podium ! C’était mon premier à ce niveau, une immense fierté. 
J’avais déjà gagné en régional AURA, mais là, c’était le Graal ! 

5. Avez-vous une anecdote marquante ou amusante à partager ? 
Je ne pensais pas jouer le troisième jour, donc je n’avais emporté que deux 
maillots du club. Plutôt que de porter un maillot neutre, j'ai fait honneur à mon 
club... merci déodorant ! 

 

  EN ÉQUIPE / EN DOUBLE 

6. Si vous avez joué en double, connaissiez-vous votre partenaire avant ? 
Non, ni en double mixte ni en double dames. C’était une belle surprise de 
découvrir de nouveaux partenaires. 

7. Qu’est-ce qui, selon vous, a fait la force de votre duo ? 
Même si nous n’avons pas gagné, nous avons passé d’excellents moments. 
C’était l’occasion de faire connaissance et de vivre de belles rencontres 
humaines. 

 

  REGARD SUR LE PING 



8. Qu’est-ce que le tennis de table représente pour vous aujourd’hui ? 
Le tennis de table occupe une grande place dans ma vie : je suis présidente de 
mon club, mon mari s’est mis au ping à sa retraite, et j’ai toujours la même envie, 
la même passion. 

9. Quel message aimeriez-vous transmettre aux plus jeunes générations de 
pongistes ? 
Trouvez du plaisir dans ce sport et restez fidèles à votre passion, même si 
d’autres activités peuvent sembler plus tentantes. Beaucoup y reviennent un 
jour, après les études ou d’autres étapes de la vie. 
L'effet Lebrun a aussi ramené au ping des anciens joueurs avec beaucoup 
d'enthousiasme ! 

10. Une dédicace ou un mot pour votre club, votre coach ou vos partenaires ? 
Merci au club de l’ATSCAF Clermont-Ferrand : une grande famille où l’on joue 
sérieusement, mais sans pression, dans une ambiance chaleureuse. 

11. Qu’est-ce que signifie pour vous cette médaille ? 
C’est une récompense magnifique, inattendue, et terriblement agréable. Un 
moment inoubliable dans mon parcours. 

 


